



29 de enero de 2025

## **Mensaje del Superintendente: Apoyo a la comunidad como distrito escolar de refugio seguro**

Comprendemos la inquietud y el miedo que sintieron nuestras familias y comunidades en torno a la medida de la nueva administración de anular la política de ubicaciones sensibles, entre las que se encuentran las escuelas. Comparto estas inquietudes y estoy profundamente decepcionado ante esta decisión. A nuestras escuelas se les ha ordenado garantizar que a ningún estudiante se le niegue la inscripción o que enfrente obstáculos en sus oportunidades educativas a consecuencia del estatus migratorio de su familia. Nuestras escuelas son un refugio seguro para nuestros estudiantes y familias, y así continuará.

Quiero asegurar a nuestra comunidad que el Distrito Escolar Unificado de Santa Mónica-Malibú (SMMUSD) está comprometido incondicionalmente a asegurar que cada estudiante, sin importar su estatus migratorio, tenga acceso a un ambiente académico seguro, salvo y favorecedor.

Con anterioridad, la política de ubicaciones sensibles prevenía que los agentes de Inmigración y Control de Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés) arrestaran a los inmigrantes en lugares como escuelas, iglesias y hospitales. El cambio en la política no anula el derecho constitucional del niño a una educación. Tampoco anula las protecciones constitucionales del estado. Para tener acceso es necesaria una orden judicial legalmente ejecutada.

La Mesa Directiva de Educación del SMMUSD y yo reafirmamos nuestra convicción de que todos los estudiantes en edad escolar deben tener acceso a una excelente educación y las oportunidades que la educación brinda, sin importar su estatus migratorio o el estatus migratorio de sus padres. Como se establece en la resolución de nuestra Mesa Directiva con fecha 15 de diciembre de 2016, nuestros planteles continuarán siendo “zonas seguras”, con toda la fuerza de la ley. [Lea la resolución completa](#) de la Mesa Directiva de Educación. Estamos en el proceso de ratificar este compromiso con una nueva resolución que se presentará ante la Mesa Directiva el 6 de febrero de 2025. Compartiremos esta nueva resolución y recursos en nuestra página especial: <https://www.smmusd.org/Page/4238>. Se puede acceder desde la sección *What's Happening* en cada una de las páginas de los planteles escolares.

Queremos recordar a todas las familias y al personal que durante el proceso de inscripción no solicitamos ningún documento en relación con la ciudadanía o los números de seguro social. Somos extremadamente cuidadosos de sus datos y acatamos plenamente las regulaciones de privacidad. Esto es extremadamente importante para nosotros y es fundamental en nuestro trabajo cotidiano.

Las familias con problemas de inmigración pueden visitar el centro de recursos [Immigrant Legal Resource Center](#) (ILRC, por sus siglas en inglés). El ILRC ofrece información sobre los

derechos de las familias, un formato de preparación paso a paso para la familia, sus opciones y otros recursos.

El SMMUSD protege siempre los valores importantes para nuestros padres, estudiantes, maestros, personal y comunidades de Santa Mónica y Malibú. Estos valores incluyen tratarnos con respeto mutuo, dignidad, confianza y justicia, sin importar el estatus migratorio, el grupo étnico, el estatus socioeconómico, la religión, la discapacidad, la orientación sexual o la afiliación política. Continuamos brindando acceso y oportunidad a una excelente educación y apoyo socioemocional a TODOS los estudiantes. El SMMUSD continuará siendo un distrito en el que se acepta a todos os estudiantes de los vecindarios a los que sirve.

Exhorto a todos los miembros de nuestra comunidad escolar a que estén juntos en un espíritu de unidad. Avancemos con bondad, compasión y una determinación compartida de crear el mejor entorno educativo posible para nuestros jóvenes. Su seguridad y bienestar es – y siempre será – nuestra mayor prioridad.

Gracias por su continua colaboración y apoyo. Cuiden de ustedes y de los demás.

Atentamente,

Dr. Antonio Shelton, superintendente  
Mesa Directiva de Educación del SMMUSD